

**ESTUDIA ENSAMBLAJE FINAL EN EE.UU.:**

Alemana Porsche intenta mitigar efecto de aranceles

Porsche AG está considerando trasladar ciertas partes finales del ensamblaje de sus modelos a EE.UU. como una forma de mitigar el impacto de los aranceles de Donald Trump sobre los vehículos importados, según personas familiarizadas con el asunto, de acuerdo con un reporte de Bloomberg.

El fabricante de autos deportivos, controlado por Volkswagen AG, podría trasladar etapas del proceso de ensamblaje final, como la instalación de componentes interiores o el montaje de neumáticos, a una planta estadounidense desde Alemania, según personas conocedoras de la postura del director ejecutivo, Oliver Blume. Porsche actualmente no produce ningún automóvil en EE.UU., lo que la deja muy expuesta a los aranceles.

También se están considerando otras posibles medidas, y Blume ha informado a las personas que todas las opciones están sobre la mesa.